

Fecha: 05-02-2026

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: Destacan a pacientes que fueron dados de alta tras la quimioterapia

Pág. : 4

Cm2: 198,7

VPE: \$ 477.817

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

10.000

30.000

 No Definida*Se otorgó un reconocimiento simbólico a cada paciente.*

Andes Salud conmemoró el Mes del Cáncer

Destacan a pacientes que fueron dados de alta tras la quimioterapia

El Centro Oncológico de la clínica reiteró el acompañamiento humano realizado.

El Centro Oncológico de Clínica Andes Salud Concepción desarrolló una ceremonia en la que rindió homenaje a 50 pacientes que han sido dados de alta tras finalizar su tratamiento de quimioterapia, esto en el marco de conmemoración del Mes del Cáncer. La instancia estuvo marcada por el agradecimiento, la resiliencia y el acompañamiento humano durante este proceso oncológico.

El jefe del centro, Fernando Ibitea, destacó el profundo significado de este encuentro. "Cada alta representa una historia de esfuerzo compartido y de esperanza. Como equipo de salud, acompañar este proceso es un privilegio, pero también una enorme responsabilidad. Hoy celebramos la vida y el camino

recorrido junto a cada uno de nuestros pacientes y sus familias", señaló el profesional de la salud.

La directora médica, Claudia Azócar, relató que "esta ceremonia refleja el sentido más profundo de nuestro trabajo: cuidar personas, no solo enfermedades. Detrás de cada tratamiento hay profesionales comprometidos, pero sobre todo hay pacientes valientes que nos inspiran todos los días". La ceremonia finalizó con un reconocimiento simbólico a cada paciente dado de alta, reafirmando el compromiso del Centro Oncológico con una atención centrada en las personas, el acompañamiento continuo y la promoción de la esperanza como parte fundamental del proceso de sanación.